

【本郷教室 教室長ブログ】 12月28日(土)

こんばんは。  
教室長の大内です。

2024年最後の通常授業が終わりました。  
10:00～22:00まで毎日授業で  
おじさん達の体力は限界突破です(笑)。

先日、2学期期末試験や12月北辰テスト  
小学生の学力テストの成績上昇例をまとめた  
教室通信も配付しました。

ホームページ上にもアップしましたので  
ぜひご覧ください！

<https://www.study-f.com/swp/wp-content/uploads/2017/04/c694caa4fc49c8a724b3ed02e82e623.pdf>

さて、本郷教室は明日12月29日から  
1月3日まで全学年完全休講となります。

1月4日から授業再開となりますので  
よろしくお願いいたします。

※私は1月2日と3日は  
宮原本部教室にて  
中3生の正月特訓授業をしておりますので、  
もしその間に何かございましたら  
宮原本部教室までご連絡ください。  
(営業時間は9:20～18:20となります。)

塾生のみなさん！

保護者の皆様！

2024年は大変お世話になりました。

2025年もどうぞよろしくお願いいたします！

最後に

今回の講習会で

小学4年生の生徒さんに

「お年玉、楽しみだね？

何に使う？」と、たずねたところ

こう返してくれました。



# 投資！



これが、令和の小学生かあ～！！！！(笑)

それでは今日はこの辺で！  
良いお年を！

大内